



せせらぎ

霧島市立川原小学校
令和6年度 第4号
令和6年7月12日発行

感動の夏へ ～今、自分に大切なできることを～

校長 迫田 広恵

7月に校内水泳大会が実施されました。水泳学習前に「25m、クロールやバタ足で泳げるようになりたい」と目標を立て、ほとんどが達成することができました。あきらめずに、最後までがんばる姿があったことは、大変うれしいことです。

『今、自分に大切なできることを考える』を最近の川原小学校の児童に語りかけています。これは、大谷翔平選手がインタビューで答えていた言葉です。今、今を大切に。今、今を積み上げて日々が歴史となって残っているのです。子供たちも、考えて行動し、今できないことにも挑戦する気持ちを忘れずに過ごしてほしいです。

今年の夏は、7月26日から8月11日まで、第33回オリンピック競技大会がフランス・パリを中心に開催されます。パリでオリンピックが開催されるのは3回目となります。この大会では、32競技329種目が実施されます。選手は、どんな今を積み上げてきたのでしょうか。観る人や応援する人にどんな感動をもたらせてくれるか楽しみです。



本校では、9月29日に開催する運動会の練習を始めています。スーパーセブンによる第77回の運動会です。保護者、地域の方の応援を背に受けて、精一杯取り組んでいきたい学校行事です。今後ともご協力お願いいたします。

もうすぐ1学期が終了し、43日間の長い夏休みが始まります。昨年からの新型コロナが落ち着いたことから、今年の夏休みも行動範囲を広げられる御家庭も多いのではないかと思います。夏休みは、子供たちにとって自然に親しみ、心身を鍛え、豊かな心を育てるなど、自然体験や生活体験を積むよい機会です。インターネット等を介して学び取る間接的な体験ではなく、実物に関わっていくリアルな体験の機会を増やしていただきたいと思えます。リアルな体験は、目に映るといっただけではなく、匂いや重さ、ぬくもりや相手の動きへの対応など、さまざまな仕掛けを見せてくれます。予想を裏切ったり、試してみたらすっかりとりこになって何度も繰り返したりと、すぐに結果に結びつかない複雑なプロセスが、子どもたちの知的好奇心を揺さぶります。子ども会や地域の行事等に参加したり文化にふれたりする機会があれば、お子さんの背中を押して参加を促してあげてください。また、海・川・山の自然に触れる機会を計画し、家族で協力して活動するというのもいいと思えます。本校のよい子の夏休みでも毎日のお手伝いを推進しています。家族のためにできることも続けてみましょう。

【入賞 おめでとう】 ○ パナソニック教育財団より **おめでとう!**
奨励賞・・・研究テーマ「タブレットを活用した観測・観察活動により児童に科学的な概念を育ませるための実践～気象条件と植物の成長との関連を追究させる活動を通して～」⇒昨年度までの塚田校長先生がまとめた研究成果の報告書や児童の観測記録等が評価されました。現在も児童が気象観測と記録をして、熱中症予防等の呼びかけをしています。

【新聞掲載 おめでとう】 ○ 6月25日の南日本新聞の若い目に6年の清田 清心さんの「誕生日」の文章が掲載されました。

【入賞 おめでとう】 ○ 第20回記念きりしま美術大賞展ジュニア部門
4年の吉永 伊吹さんの作品「しょうちゅう工場」が入選になりました。7月20日(土)～8月3日(土)の期間、国分シビックセンター2階に展示されます。

【水難事故防止対策を万全に!】

- ◆海、川、山へは子供だけで行かせない。魚釣り・カヌー等の川遊びも必ず、保護者または責任のもてる大人が同行する。
- ◆海水浴や川遊び、魚釣りをする際は、子供にライフジャケットを着用させ、目を離さないようにする。(堤防や磯での魚釣りは、足を踏み外して転落する恐れがありますので、必ずライフジャケットの着用をお願いします。)

【インターネット接続機器使用のルール・マナー】

- ◆家庭内のルールを守り、必ずフィルタリングをかけたものを使用し、使用のルールやマナーを守りましょう。
- ◆スマホ等、使い方の約束より(霧島市健全育成申し合わせ事項)
きみのこと、きずつけるかきこみはしないよ りかいしてから使おう、モラル・マナー・きけんせい
しっかりと決めよう。家庭のルール! まもります。夜9時いこうのしようきんし!

田植え体験

6月25日(火)に田植をしました。本校で田植え体験を始めてから今年でちょうど10回目になります。当日の天気予報はあまり良くなかったですが、無事に実施できました。子どもたちは泥の中に入ると歓声を上げていました。普段あまり味わうことのない泥の感覚は子どもたちにとって、貴重な体験となりました。一列に並び、苗を数本ずつ掴んで泥の中に一斉に植えていく作業を繰り返しました。30分ほどかけて2枚の田んぼに苗を植えました。今年も初まきから挑戦しました。秋にはたわわに実ったもち米とうるち米が収穫できることを楽しみにしたいと思います。地域の皆様、準備や田植の御指導ありがとうございました。



校内水泳大会・PTA全体会・学級PTA

7月5日(金)に校内水泳大会がありました。最初に全員で水中宝さがしてスタートし、締めくくりは3チーム分かれてのリレーを行うことができ楽しい時間を過ごすことができました。その後のPTA全体会では、奉仕作業や運動会等について協議しました。学級PTAでは、1学期の反省や夏休みの過ごし方等について話し合われました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に御出席いただきました。水泳大会では子どもたちへの大きな声援ありがとうございました。

= 8月の行事予定 =

7月20日～8月31日	夏季休業	13日(土)	学校閉庁日～15日(木)
1日(木)	出校日	21日(水)	出校日
	※保護者迎え10:50		※保護者迎え10:50
11日(日)	●山の日	25日(日)	PTA親子奉仕作業
	リフレッシュウィーク		7:00～
	～17日(土)		(草刈り機を使用の方は6:30～)

学校閉庁日のお知らせ

市内全ての公立学校において、8月13日～8月15日の3日間は、校内業務や電話対応を含む対外的な業務を行わない「学校閉庁日」として行います。

「学校閉庁日」期間に、緊急の対応が必要な場合には、霧島市教育委員会学校教育課まで御連絡ください。霧島市教育委員会 (0995) 64-0707

